

# La innovación toma protagonismo en nuevo taller de la Escuela de Emprendimiento Prefiero el Maule / UCM



Con la participación de 100 asistentes de los cuales fueron 80 emprendedores y 20 estudiantes del Instituto Superior de Comercio (Insuco) de Talca, se llevó a cabo este lunes 12 de mayo el «III Taller de Innovación de la Escuela de Emprendimiento de Prefie-

ro el Maule / UCM». La actividad, realizada en el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule, congregó a destacados expositores del mundo académico y empresarial. El encuentro, desarrollado entre las 09:00 y las 12:00 horas, contó con la

participación de: Montserrat Pérez, experta en innovación y docente UCM  
 Vicente Lorca, subdirector de Innovación de la Universidad del Desarrollo (UDD)  
 Eduardo Celis, director del Diplomado Smart Cities

de IOTERA, quienes compartieron valiosos conocimientos y experiencias sobre innovación aplicada a los negocios, la industria 4.0 y el desarrollo de ideas disruptivas.

«Espacios como este demuestran que la innovación no es solo una herramienta, sino una oportunidad real para transformar el territorio desde el emprendimiento», comentó Montserrat Pérez tras su exposición.

Por su parte, María Pía Yovanovic Casale, directora de Prefiero el Maule, destacó: «Esta escuela nace con el propósito de entregar herramientas reales, aplicables y sin costo a quienes están desarrollando sus propios negocios. Hoy la innovación dejó de ser algo lejano: es parte fundamental para que nuestros emprendedores sigan creciendo y adaptándose a los nuevos tiempos».

La jornada fue organizada por Prefiero el Maule,



en colaboración con la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas UCM, y el programa Vincula Maule UCM y Seguros SURA fortaleciendo así la articulación entre el mundo académico, empresarial y los emprendedores del Maule.



Este taller forma parte de una serie de encuentros impulsados por la Escuela de Emprendimiento de Prefiero el Maule, cuyo objetivo es entregar herramientas prácticas, inspiración y redes de apoyo a quienes están desarrollando sus propios proyectos en la región.

Para más información sobre futuros talleres los invitamos a seguir las redes sociales de @prefieroelmaule #PrefieroElMaule

